

L'ISLE-D'ABEAU

## Familles à énergie positive : le CCAS vainqueur



L'équipe du CCAS a remporté le défi "Familles à énergie positive" 2016. L'équipe du CCAS de l'Isle d'Abeau qui a remporté le défi "Familles à énergie positive" gagnante de 2016.

L'Isle-d'Abeau

### **Le trophée défi « Famille à énergie positive » gagné par le CCAS lillôt**

Dans le cadre du défi "Familles à énergie positive", l'équipe du CCAS de L'Isle-d'Abeau était invitée dernièrement à Coublevie par l'Ageden (Association pour une gestion durable de l'énergie) pour la "Fête des Familles à énergie positive". À cette occasion, l'équipe lillôt recevait le trophée du défi.

Elle est arrivée en première position, sur 25 équipes iséroises. C'est la quatrième année qu'une équipe du CCAS participe à ce défi, avec le même objectif : économiser un maximum d'énergie. Cette année, huit nouvelles familles lillôtes avaient décidé de relever ce défi, en participant à l'opération hivernale, de début décembre à fin avril, avec l'objectif de réduire leur consommation d'énergie au moins de 8 % (protocole de Kyoto). Durant cette période, les consommations de gaz, électricité, propane, butane, fuel, bois granulé et de chauffage urbain ont été mesurées lors d'ateliers qui avaient lieu tous les mois, avec des relevés tous les 15 jours par les capitaines d'équipe : Sophie Coquet et Loïc Bertaud, formés sur les économies d'énergie, pour mieux conseiller et motiver les participants. C'est grâce à l'implication de chacun que l'équipe a économisé 21 % d'énergie.

Conclusion, L'Isle-d'Abeau sera chargée d'accueillir le défi 2016/2017, qui débutera en novembre.

Publié le 31/05/2016 à 06:00 | Vu 5 fois